

Fecha 29.04.2013	Sección Política	Página 8
---------------------	---------------------	-------------

Facilidad al trabajo legislativo

Manlio: el Pacto por México da rumbo a reformas necesarias

Afirma el priista que se ha logrado abrir un ciclo de modernización con certeza jurídica

Fernando Damián/**México**

El coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, **Manlio Fabio Beltrones**, afirmó que el Pacto por México “ha dado rumbo a las reformas necesarias y ha facilitado el trabajo legislativo”.

Sostuvo que actualmente existe una representación parlamentaria activa y productiva como resultado del compromiso de los grupos parlamentarios dispuestos a encontrar coincidencias para promover reformas con objetivos claros y precisos.

“Observamos también una administración federal que actúa y toma decisiones y cuenta con el respaldo de un instrumento político estratégico como es el Pacto por México, el cual ha dado rumbo a las reformas necesarias y facilitado el trabajo legislativo”, puntualizó.

En su comunicado de prensa semanal, **Beltrones** subrayó que, sobre la base de esas reformas legislativas, México ha logrado abrir un ciclo de modernización con certeza jurídica, que además amplía las capacidades internas

y habrá de afianzar la inserción exitosa de México en el ámbito internacional

Se refirió así a la próxima visita del presidente estadounidense Barack Obama a México y dijo que el trabajo legislativo alinea y enfocado a los resultados tendrá un efecto muy positivo en la relación bilateral México-Estados Unidos.

Citó como ejemplo la reforma laboral para reducir la presión migratoria, así como la reforma educativa para dar una dimensión más sólida al conocimiento y entendimiento mutuos.

“Con base en estas fortalezas podremos relanzar la relación bilateral con Estados Unidos en un marco de respeto y de confianza mutuos, avanzar en la negociación multilateral del Acuerdo Transpacífico y, eventualmente, participar con nuestros socios estratégicos de América del Norte en las negociaciones de un acuerdo de libre comercio e inversión con la Unión Europea”, señaló.

El líder parlamentario del PRI celebró por ello los resultados alcanzados por la LXII Legislatura del Congreso de la Unión,

a punto de finalizar su segundo periodo ordinario de sesiones.

“La Cámara de Diputados ha consolidado las bases de la modernidad y la certidumbre jurídica en el país. Ha sido un año de avances sin precedentes para modernizar las instituciones y fortalecer la economía y la competitividad internacional de México”, indicó.

Agregó que los diputados federales han aprobado reformas y acciones legislativas de gran calado, con una dinámica inédita y resultados que ya son reconocidos a escala interna, regional e internacional.

El legislador sonoreense subrayó que las reformas constitucionales en materia laboral, educativa, de competitividad y de telecomunicaciones impulsan la modernización del país en sectores estratégicos de la economía, vitales para el crecimiento sostenido y la generación de empleos de calidad. M

“Con base en estas fortalezas podremos relanzar la relación bilateral con EU”



Fecha 29.04.2013	Sección Política	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------



El líder parlamentario del PRI señaló que los diputados han aprobado reformas “con una dinámica inédita”.